

修学旅行へ行ってきました

11月10日(木)・11日(金)に、6年生が、京都・奈良へ修学旅行に行ってきました。3年ぶりの宿泊を伴う修学旅行となりましたが、新型コロナウイルスの感染予防を徹底し、参加者全員無事に帰校することができました。保護者の皆様のご理解・ご協力、ありがとうございました。

子どもたちは、見学を通して歴史の重みを実感したり、仲間とともに食事や買い物などを楽しんだりすることができました。



マラソンがはじまりました

日増しに、寒さが厳しくなってきました。子どもたちが、健康に過ごせるよう、体力づくりの一環としてふれあい(スポーツタイム)にマラソンを行います。

- ① 実施日 1・3・6年 隔週月曜日
2・4・5年 隔週月曜日

② 服装について

- ・赤白帽子(見学者も赤白帽子をかぶる)
- ・なるべく薄着で走りやすい服装
- ・マスクは走り始める直前に外す
- ・手袋(軍手・5本指手袋 可)

※朝体調が悪く欠席する場合は、連絡帳で担任までお知らせください。



季節性インフルエンザにかかる証明書等について

国・県の指示に基づき、新型コロナウイルス感染症と季節性インフルエンザの同時流行による医療のひっ迫を回避するため、以下の通り対応させていただきます。

- ① 季節性インフルエンザに感染し、自宅等で療養を開始する際、学校は、医療機関が発行する検査の結果を証明する書類や診断書を求めません。
- ② 季節性インフルエンザの療養を終え登校する際、学校は、医療機関が発行する検査陰性の証明書や治療証明書等の提出を求めません。

医療機関で季節性インフルエンザと診断された際の療養期間は、医療機関が示した期間を「季節性インフルエンザによる欠席報告書」(別紙参照)にて学校(担任)へ報告をお願いします。

個人懇談(12/13・14・15・16)について

学校や家庭でのお子さんの学習面や生活面におけるがんばりや課題、仲間関係などについて、様子を交流し、今後の指導に生かしていきたいと考えております。また、冬休みの過ごし方についてお伝えする予定です。

11月30日(水)に実施時間を記入した用紙を配付させていただきます。よろしく願いいたします。

「県学校歯科保健優良校」として表彰されました

10月4日(火)に、岐阜県歯科医師会の先生方に、本校の歯科保健に関わる取組を審査していただき、今年度は、

「準県1位」になりました。11月14日(月)のお昼の放送では、校長先生から健康委員に、賞状と盾、記念品が伝達されました。「3周みがき」の啓発活動を行った健康委員からは、これまでの歯みがきのがんばりの成果であるとともに、これからも3周みがきを続けようと、力強い宣言がありました。

